

川角中だより

第10号

令和5年12月22日

夢をもち世界にはばたく毛呂山の子ども「進取 克己 親和」



「幸せ」とは

校長 小熊 三矢子

今日で、82日間の2学期が終了です。2学期の行事も予定通り行うことができ、生徒たちは精一杯の輝きを魅せてくれました。そんな生徒たちの頑張りと、保護者・地域の皆様のお陰で終業式を迎えることができました。ありがとうございます。明日からは17日間と少し長い、もしかしたら一番家族で過ごすことができる冬休みが始まります。3年生にとっては、天下分け目の大事な勝負の時となりますが、御家庭で、地域で、年を越せることに感謝し、令和5年を振り返ってみてください。

12月2日(土)、飯能市で「奥むさし駅伝競走大会」がありました。本校駅伝チーム1, 2年生の男子2チーム、女子1チームが出場しました。たくさんの保護者の方にも応援していただき、ありがとうございました。そんな中で、ふと目にした光景があります。それは、走り終えた男子の選手が、本校の荷物のある陣地に一人で戻ってきた時のことです。そこにはもう一人の選手もいました。ほっと一息つき、その選手が自分のリュックを開け何かを探しているように見えました。「やったー!!」と喜んで声を出していたので、「いいことあったのかな?」と聞くと「今日のお弁当に僕の大好きなおかずがいっぱい入っているんです!」と話してくれました。早朝、4時半には起きて作ってくださったろうお弁当をこんなに楽しみにし、走り終えた後に見たくなっただろう・・・と微笑ましくも思いました。「そのおかずはどんなおかず?」とあまりに喜んでいたので聞きました。「ヤングコーンにベーコンが巻いてあるんです。」「本当に美味しいんですよ、校長先生も食べてみてください」と。色々な場面で、言葉はなくても家族からの愛情を受け育っている本校生徒一人一人を見て、走りはもちろん、心温まる一日となりました。(私は早速、ヤングコーンをスーパーで買い、ベーコンで巻いて焼き、月曜日の息子のお弁当に入れました。今日のおかず、珍しかったねと、やっぱり好評でした。)



「**幸せ**」とはどんなことなのだろうかと考えてみました。

①人に愛されること②人にほめられること③人の役に立つこと④人に必要とされること、なのではないかと思います。

家族の中で、学校の中で、地域の中で愛されて育つこと、これはなんといっても生徒にとって一番の力になります。だからこそ、私達教職員は生徒が社会に出た時に、愛される人になれるよう、日々の学校教育の中で生活態度も含め指導をしています。勉強はもちろんですが、生きていく中で**人間性**が大きな割合を占めると考えるからです。また、人からほめられることは、何歳になっても嬉しいことです。「また頑張ってみよう」という力に変わります。友達から、先生から、家族から、地域の方からです。そして、人に必要とされること、人の役に立つことは自分の存在が認められ、居場所があるということにつながります。学校の中で、クラスの中で、部活動の中で家族の中で必要とされ、「あなたがいるといいね」というような人になってほしいのです。そのために、学校の中では、一人一人に係や委員会、日直など誰もが担っていく役割を果たせるよう指導します。また、部活動等では先輩や後輩との関わりや顧問の先生との関わりの中から、様々なことを学びます。学校は未来を担う生徒を育てる場所なんだと改めて実感しているところです。

最後に、保護者・地域の皆様、少し早いですが、お世話になりました。佳いお年をお迎えください。令和6年も川角中学校を、どうぞよろしく願いいたします。

希望の登校・笑顔の活動・満足の下校

< 2 学期表彰関係 >

——入間地区児童生徒発明創意くふう展——

【優良賞】 2 年 ○○○○ 1 年 ○○○○

——埼玉県読書感想文コンクール——

【入選】 3 年 ○○○○

——入間地区人権教育推進協議会 入間郡同和対策協議会 人権標語——

【入選】 1 年 ○○○○

——第 5 8 回郷土を描く児童生徒美術展——

【入選】 2 年 ○○○○ 1 年 ○○○○ 【特選】 3 年 ○○○○ 1 年 ○○○○

——第 4 7 回埼玉県アンサンブルコンテスト中学生地区大会——

【銀賞】 管打楽器七重奏 A 管打楽器七重奏 B

——中学生の「税に関する作文」——

【町長賞】 3 年 ○○○○

【教育長賞】 3 年 ○○○○

【埼玉県納税貯蓄組合総連合会優秀賞】 3 年 ○○○○

——令和 5 年度埼玉県新人体育大会 水泳の部——

男子 2 0 0 m 自由形 8 位 1 年 ○○○○

< 1 2 / 1 0 (日) ~ 1 2 (火) 2 年 生 修 学 旅 行 >



12/10(日)~12(火) 2 学年が京都・奈良での修学旅行を実施しました。「翔んで埼玉！ 京都に GO！ ~ 思い出の向こう側へ~」のスローガンのもと、教科書や映像でしか見たことの無かった古都の魅力を五感で味わい充実した 3 日間を過ごしました。公共の場でのマナーや素早い行動など、これまで積み上げてきた集団としての力を存分に発揮していた 2 年生。今後の活躍が楽しみになりました。

< 1 2 / 1 2 (火) ~ 1 3 (水) 1 年 生 職 場 体 験 >



12/12(火)~13(水) 1 学年が 4 年ぶりとなる職場体験を実施しました。町内 3 2 の事業所にご協力頂き、飲食・福祉・小売・保育など様々な業種の仕事を実際に体験させて頂きました。業種の違いはありますが、人とのコミュニケーションや礼儀・マナーなど「社会に通用する人間」になるために必要なことを学びました。教室を飛び出し、実際に社会の一翼を担ったこの 2 日間の経験を今後の学校生活にも活かしましょう。

12/17(日)第 2 回 P T A 資源回収へのご協力ありがとうございました。